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Skripsi ini dilatar belakangi dengan adanya fenomena pernikahan 

siri di Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk yang mana 

dikhawatirkan nya Hak-Hak anak dalam pernikahan siri tersebut. 

pernikahan siri sah secara agama Namun tidak sah seacara negara 

karena belum tercatatkan, dan anak- anak hasil dari pernikahan siri ini 

sangatlah rentan untuk tidak mendapatkan Hak-haknya terutama Hak 

legalitas yang diakui oleh negara bahkan juga sering mendapatkan 

diskriminasi. Pada dasarnya seharusnya pernikahan haruslah 

dicatatkan karena jelas pada Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 

tentang pernikahan bahwasanya pernikahan haruslah dicatatkan. 

Supaya terjaminya hak-hak anak kedepanya. 

Rumusan masalah penelitian ini adalah: 1) Bagaimana para pelaku 

pernikahan siri di Kecamatan Ngetos Kabupaten Nganjuk memberikan 

pemenuhan hak-hak anak mereka, terutama terkait legalitas yang di 

akui oleh negara menurut perspektif Hukum Positif? 2) Bagaimana 

pandangan Hukum Keluarga Islam terhadap hak anak pernikahan siri 

di Kecamatan Ngetos, Kabupaten Nganjuk? tujuan penelitian adalah 1) 

Untuk menjelaskan dan mengetahui para pelaku pernikahan siri dalam 

memperjuangkan hak-hak anak mereka. Terutama terkait hak legalitas 

yang di akui oleh negara berdasarkan padangan pandangan Hukum 

Positif. 2) Untuk mengetahui pandangan Hukum Positif dan Hukum 
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Keluarga Islam terkait Hak Anak Pernikahan Siri di kecamatan Ngetos, 

kabupaten Nganjuk. 

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah kualitatif 

dengan menggunakan metode penelitian lapangan (field research) 

yang mana penelitian ini akan menggunakan pendekatan deskriptif dan 

menggunakan analisis, sehingga dapat menginterpresikan fakta pada 

suatu kasus dengan menggunakan wawancara dan dokumentasi. 

Karena dalam penelitian kualitatif sendiri instrumenya adalah orang 

atau human instrument, yaitu peneliti itu sendiri. 

Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwa: 1) pemenuhan Hak-

Hak anak dalam pernikahan siri di Kecamatan Ngetos Kabupaten 

Nganjuk meskipun banyak pelaku pernikahan siri dikecamatan Ngetos 

bukan berarti tidak adanya kesadaran dari beberapa pelaku pernikahan 

siri, yang mana mereka tetap mempertahankan Hak-Hak anak mereka 

dengan mengistbatkan pernikahan mereka lalu mencatatkan 

pernikahan mereka di KUA dan hal tersebut memenuhi Undang-

Undang Nomor 1 Tahun 1974 tentang pernikahan bahwasanya 

pernikahan haruslah dicatatkan. Supaya terjaminya hak-hak anak 

kedepanya seperti hak legalitas yang diakui oleh negara. 2) Anak yang 

terlahir dalam pernikahan siri di Kecamatan Ngetos ini nyatanya 

terpenuhi hak-haknya.  
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This thesis is motivated by the phenomenon of siri marriage in 

Ngetos Subdistrict, Nganjuk Regency, where there is concern about the 

rights of children in the siri marriage. siri marriage is legal in religion 

but not legal in state law because it has not been recorded, and children 

resulting from this siri marriage are very vulnerable to not getting their 

rights, especially the right to legality recognized by the state and even 

often get discrimination. Basically, marriage should be registered 

because it is clear in Law Number 1 of 1974 concerning marriage that 

marriage must be registered. In order to protect the rights of children in 

the future such as the right to education, the right to support, health, 

identity as well as children's inheritance rights and even legality 

recognized by the state. 

The problem formulations of this research are: 1) How do the 

perpetrators of siri marriages in Ngetos District, Nganjuk Regency, 

fulfill the rights of their children, especially regarding legality 

recognized by the state from the perspective of Positive Law? 2) What 

is the view of Islamic Family Law on the rights of children in siri 

marriages in Ngetos District, Nganjuk Regency? The objectives of the 

research are 1) To explain and know the perpetrators of siri marriage 

in fighting for the rights of their children. Especially related to legality 

rights recognized by the state based on the view of Positive Law. 2) To 

find out the views of Positive Law and Islamic Family Law related to 
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the Rights of Children of Siri Marriage in Ngetos sub-district, Nganjuk 

district. 

The research method used by researchers is qualitative using the 

field research method, which this research will use a descriptive 

approach and use analysis, so as to express the facts in a case using 

interviews and documentation. Because in qualitative research itself 

the instrument is a person or human instrument, namely the researcher 

himself. 

The results of this study indicate that: 1) The fulfillment of 

children's rights in a siri marriage in Ngetos District, Nganjuk Regency, 

although there are many perpetrators of siri marriages in Ngetos 

District, it does not mean that there is no awareness of some of the 

perpetrators of siri marriages, where they still maintain the rights of 

their children by istbatkan their marriage and then registering their 

marriage at the KUA and this fulfills Law Number 1 of 1974 

concerning marriage that marriage must be registered. In order to 

protect the rights of children in the future such as legality rights 

recognized by the state. 2) Children who are born in a siri marriage in 

Ngetos Subdistrict, Nganjuk Regency, in fact fulfill their rights. 
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 لخص الم

، حقوق الطفل في زواج سيْي من منظور  ١٢٦١٠٢٢١٣٢٦٢ألفيْ موداتور رحمة، 
الْسرة الإسلامي في مقاطعة نغيتوس، مُافظة نغانوك،   القانون الوضعي وقانون 

والعلوم القانونية، جامعة   برنامج دراسة قانون الْسرة الإسلامي، كلية الشريعة 
شرف: د. فتح الإحساني س.  الم .٢٠٢٥سيد علي رحمة الله تولوناجونج، 

 سي، م. ه 

 : حقوق الطفل، زواج سيْي الكلمات المفتاحية 

الدافع وراء هذه الْطروحة هو ظاهرة زواج السيْي في منطقة نغيتوس الفرعية في  
مُافظة نغانوك، حيث يوجد قلق بشأن حقوق الْطفال في زواج السيْي؛ فزواج السيْي  

اً في قانون الدولة لْنه لم يتم تسجيله، والْطفال الناتج  وني قان قانوني في الدين ولكنه ليس 
عن هذا الزواج السيْي معرضون جداً لعدم الْصول على حقوقهم، وخاصة الْق في  
الشرعية المعترف بها من قبل الدولة بل وغالباً ما يتعرضون للتمييز. في الْساس، يجب أن  

المتعلق بالزواج أنه يجب    ١٩٧٤لعام    ١قم  ن ر يتم تسجيل الزواج لْنه من الواضح في القانو 
تسجيل الزواج. وذلك من أجل حماية حقوق الْطفال في المستقبل مثل الْق في التعليم  
والْق في الإعالة والصحة والهوية وكذلك حقوق الْطفال في الميْاث وحتى الشرعية المعترف  

 بها من قبل الدولة 

مرتكبو زيجات السيْي   يفي يف ( ك١صياغات المشكلة في هذا البحث هي: 
في منطقة نغيتوس الفرعية بمقاطعة نانوك بحقوق أطفالهم، خاصة فيما يتعلق بالشرعية  

( ما هي وجهة نظر الشريعة الإسلامية  ٢التي تعترف بها الدولة من منظور القانون الوضعي؟  
ك؟  نو نغاللأسرة حول حقوق الْطفال في زواج السيْي في مقاطعة نغيتوس في مُافظة 

( شرح ومعرفة مرتكبي زواج السيْي في النضال من أجل حقوق  ١أهداف البحث هي 
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أطفالهم. خاصة فيما يتعلق بالْقوق الشرعية المعترف بها من قبل الدولة بناءً على وجهة  
( معرفة وجهات نظر القانون الوضعي وشريعة الْسرة الإسلامية  ٢نظر القانون الوضعي. 

 اج السيْي في منطقة نغيتوس الفرعية في مقاطعة نانوك زو  فال المتعلقة بحقوق أط 

ومنهج البحث الذي يستخدمه الباحثون هو المنهج الكيفي باستخدام أسلوب  
البحث الميداني، وهذا البحث سوف يستخدم المنهج الوصفي ويستخدم التحليل، وذلك  

لْداة في البحث الكيفي  ن الْ   للتعبيْ عن الْقائق في حالة ما باستخدام المقابلات والتوثيق.
 نفسه هي شخص أو أداة بشرية وهي الباحث نفسه 

( استيفاء حقوق الْطفال في زواج  ١تشيْ نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 
السيْي في منطقة نغيتوس الفرعية في مُافظة نانوك، على الرغم من وجود العديد من  

أن هذا لْ يعني عدم وجود وعي لدى    إلْة،  مرتكبي زواج السيْي في منطقة نغيتوس الفرعي
بعض مرتكبي زواج السيْي الذين لْ يزالون يحافظون على حقوق أطفالهم من خلال  
تسجيل زواجهم ومن ثم تسجيل زواجهم في وحدة الزواج في كوانغو، وهذا يفي بالقانون  

  اية حم  م بشأن الزواج الذي ينص على ضرورة تسجيل الزواج. من أجل ١٩٧٤لعام    ١رقم  
( الْطفال  ٢حقوق الْبناء في المستقبل مثل الْقوق الشرعية المعترف بها من قبل الدولة. 

المولودون في زيجات سيْي في منطقة نغيتوس الفرعية في مُافظة نغانوك، في الواقع يستوفون  
حقوقهم مثل الْق في كسب العيش، وحقوق التعليم، والْقوق الصحية، وحقوق هوية  

 لميْاث، وكذلك الْصول على حقوق الْماية ق احقو النسابة، و 

 

  


